
 

CV di Angela Montanari 

Angela Montanari, 70 anni, sposata con due figli, vive a S. Ilario D’Enza (RE). Maturità classica nel 

1973 presso il Liceo Ariosto di Reggio Emilia, Laurea in Chimica nel 1978 presso l’Università di 

Modena e specializzazione in Scienze e tecniche dei fenomeni di corrosione nel 1985 presso 

l’Università di Ferrara.  

Fino al 2019 sono stata Responsabile del Dipartimento Imballaggi della SSICA (Ente pubblico di 

ricerca con sede a Parma); presso lo stesso ente, da ottobre 2018 a dicembre 2023 ho ricoperto il ruolo 

di Coordinatrice Scientifica e di Presidente del Comitato Scientifico. Nel 2019 ho co-fondato la start 

up Tomapaint, di cui sono CEO. La startup ha sviluppato e brevettato un metodo per la estrazione di 

una resina naturale da scarti agroindustriali di pomodoro per applicazioni in diversi settori, 

dall’imballaggio biodegradabile alla cosmesi naturale. Nel 2009 sono stata volontaria per l’ UNIDO 

ad Amman, Giordania, per supportare scientificamnte e tecnologicamente l’Industria locale del caffè.  

Nel corso della mia attività di ricerca ho condotto ricerche sull’idoneità tecnologica e igienico-

sanitaria di imballaggi metallici e plastici per alimenti; negli ultimi anni l’attività di ricerca si è 

focalizzata su materiali e coating di origine naturale nell’ambito dell’economia circolare; sono autrice 

di brevetti in questo settore. Ho partecipato e partecipo tuttora a diversi progetti europei H2020 e 

Life, in alcuni casi nel ruolo di coordinatrice. 

Ho tenuto diversi corsi universitari e attualmente sono docente nel Master in Packaging 

dell’Università di Parma.   Sono esperta di legislazione italiana ed Europea relativa ai materiali a 

contatto con gli alimenti. Ho pubblicato oltre 100 lavori su riviste scientifiche nazionali e 

internazionali.  

Sono impegnata e attiva da sempre come volontaria nei movimenti, in particolare femministi (tra gli 

altri ho partecipato al gruppo Donne e Scienza di Bologna) e per la pace. Sono socia Mag6 e partecipo 

ai gruppi di acquisto. A S. Ilario ho creato insieme ad altri il Val D’Enza Social Forum, che ha lavorato 

attivamente sui tempi della non violenza, dell’antifascismo e della tutela dell’ambiente dal 2001 al 

2008. Sono stata consigliere comunale dal 1995 al 1999 e dal 2011 al 2014 per una lista civica di 

alternativa. Sono stata RSU e nel direttivo regionale della CGIL ricerca. Attualmente sono 

componente del gruppo Donne SPI Val D’Enza e dei Cittadini ProPace di S. Ilario. Collaboro ad 

iniziative comunali contro la Violenza sulle donne e sul tema Donne nel mondo. Partecipo come 

relatrice a diverse conferenze e seminari sulle tematiche della Bioeconomia e dell’economia circolare. 
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